

Code Geass Alternatives Universum wie geht es weiter

Was wäre wenn Lelouch alle augetrickst hätte und die Toten wieder leben würden.

Von Predalon

Kapitel 3: Die Auferstehung aller Toten von Lelouch

Kapitel 3. Die Auferstehung aller Toten von Lelouch:

„Es sollte sich gleich eine Transportmaschine bei euch anmelden die einen meiner alten Omega Codes zur Identifizierung nutzt, an Bord befindet sich Euphi“ sagte Lelouch ruhig weiter „Ja sie war tot und ja ich habe sie zum Leben erweckt damit du einen Grund hast weiterzuleben jetzt wo dein Schuld mit gegenüber abgegolten ist.“

„Unfassbar, er ist unglaublich selbst nach seinem Tod haben wir ihn immer noch nicht durchschaut, aber wieso hat er so lange gewartet bis er sie wieder zurück gebracht hat und wieso hat er seinen Tod nicht nur vorgetäuscht?“ fragte Li Xingke und als wenn die Nachricht von Lelouch keine wahre sondern eine Liveübertragung kam von ihm die Antwort

„Ich habe mich selbst geopfert, da es für mich in dieser neuen eurer Welt keinen Platz für mich gibt und geben darf. Aber ich habe euch nicht alle zusammenrufen lassen nur damit ihr seht wer mich tötete und was ich kann sondern ich habe euch rufen lassen weil ich alle eure alten Kampfgefährten wieder auferstehen lassen habe, ihr alle werdet eure Freund wiedersehen.“

Als wenn er Allwissend ist sagte Lelouch auf einmal, „Ja Milly Ashford, ja Rivalz Cardemonte euch gebe ich Shirley zurück, achtet bitte sehr auf sie sie weiß wer ich war, sie weiß das ich Zero war, was sie aber noch nicht weiß ist wie das hier alles geendet hat und was aus mir geworden ist, dafür habe ich noch eine Datei angefügt die ihr bitte zeigt sobald ihr mit ihr alleine seit damit sie versteht. Alles in allem werde ich euch 150 Freunde zurückgeben um meine Schuld an euch zu Sühnen. Wir ihr seht gab es ihn meiner Seele 3 Seiten einmal Lelouch vi Britannia den Tyrannen, dann Zero den Befreier und dann noch Lelouch Lamperouge den jungen Mann der immer nur im Hintergrund war und Schach gespielt hat. Daher habe ich auch angeordnet das hier im Hauptquartier in der 3 Sub ebene eine Gedächtnisstätte für mich errichtet wird nun da ich meinen Plan zu Ende gebracht habe und damit kein Zug mehr möglich ist, somit

ist diese Spiel Schachmatt . Ihr könnte jetzt darüber entscheiden ob diese Eben für immer verschlossen wird oder ob ihr sie nutzen wollt um an meine Freundliche Seite zu gedenken. Jetzt konnte ihr wohl verstehen wieso ich euch alle nur Benutze habe wie Figuren auf einem Schachbrett und jeden von mir wies der Kontakt zu mir gesucht hat, ihr hättet es nicht gekonnte da zu tun was nötig gewesen ist um diese Welt zu erschaffen und dafür danke ich euch jetzt, so das soll es jetzt auch gewesen sein von mir ihr alle werdet mich nur in der Gedächtnisstätte wiedersehen.“ Damit verstummte auch diese Nachricht von Lelouch.

„Ich kann es immer noch nicht glauben das er das alles Geplant hat von Anfang an, hat er darauf hingearbeitet das er sich selbst Opfern würde um uns alle zu Retten und wir alle haben das nicht erkannt“, merkte Li Xingke wieder an“ eigentlich müssten wir in als Welthelden feiern und nichts als Tyrannen Brandmarken, doch die Welt würde das wohl nicht verstehen. Jedoch sollten wir Versuchen ihn in das rechte Licht zu rücken das sind wir im Schuldig. Jetzt da die Welt frei von Konflikten und Krieg ist!“